



Acuerdo de responsabilidad digital del Distrito Escolar de Fullerton

Ser un ciudadano digital responsable - Esta normativa describe sus derechos y responsabilidades como usuario de la red y los recursos tecnológicos del Distrito Escolar de Fullerton. **Solo utilizaré mi dispositivo personal o teléfono de acuerdo con las reglas y políticas del distrito, que pueden cambiar según las políticas adoptadas.** Entiendo que cualquier costo por planes de datos y tarifas asociadas con mi dispositivo personal es mi responsabilidad, no del Distrito. El Distrito no requiere el uso de dispositivos móviles personales en ningún entorno educativo, pero puede permitir su uso para mejorar el aprendizaje. El Distrito puede decidir prohibir el uso de teléfonos personales, relojes, lentes u otros dispositivos electrónicos en ciertos momentos o durante todo el día escolar o en el sitio escolar (con excepciones legales) si el Distrito decide hacerlo.

Seguridad del dispositivo y la cuenta - Entiendo mi responsabilidad por la seguridad de mi dispositivo y cuenta de correo electrónico, mis contraseñas son confidenciales y no deben compartirse. Soy responsable de todas las acciones realizadas con mi cuenta y no permitiré que otros usen mis credenciales ni intentaré usar las de otro. Reconociendo las implicaciones legales, no intentaré obtener las contraseñas de otros electrónicamente. Debo cerrar y desconectarme después de terminar cada sesión para evitar el acceso no autorizado.

Uso responsable en línea/fuera de línea - Como usuario de los recursos tecnológicos del Distrito Escolar de Fullerton, no participaré en el acceso, almacenamiento o distribución de material que no cumpla con las políticas escolares, incluyendo contenido obsceno, de odio, ofensivo, explícito, violento o que represente el uso de armas. Mis actividades en línea, incluyendo las redes sociales, no afectarán negativamente a la comunidad escolar ni a mi posición como miembro positivo de mi comunidad, mi clase y mi ciudad. Entiendo que publicar videos de peleas, publicar fotos no deseadas de otros, crear o distribuir contenido dañino usando IA o software con propósitos de edición, etc., es perjudicial para otros y puede ser ilegal. Tomar, publicar o usar fotos, audio o videos de otros, usando cualquier dispositivo sin permiso por escrito o sin ser una asignación del maestro está prohibido. Si un estudiante no cumple con este acuerdo, podría darse por terminado el acceso del estudiante a los recursos tecnológicos del Distrito y/o el estudiante puede ser disciplinado según las políticas correspondientes del Distrito. Algunos de estos incumplimientos a las reglas, pueden ser referidos a las autoridades.

Seguridad de la red - Estoy comprometido a proteger la integridad de la red del Distrito. Esto incluye abstenerme de eludir las medidas de seguridad o instalar software no autorizado. No descargaré aplicaciones en dispositivos del Distrito sin la aprobación previa del Distrito o un maestro.

Sin expectativa razonable de privacidad - Entiendo que no hay expectativa razonable de privacidad en los dispositivos del Distrito o en la red del Distrito. El Distrito se reserva el derecho de supervisar, acceder y revisar toda la actividad, comunicaciones y datos almacenados o transmitidos en dispositivos propiedad del Distrito y en la red del Distrito. Entiendo que todo el tráfico de la red de todos los dispositivos propiedad del distrito puede ser monitoreado incluso cuando el dispositivo se encuentre fuera de los sitios escolares del Distrito.

Comunicación respetuosa - Me comprometo a tratar a todos con respeto en todo momento y a mantener una comunicación cortés y apropiada en todas las plataformas digitales, incluyendo correo electrónico y las redes sociales. Esto implica evitar el uso de lenguaje inapropiado y abstenerse de enviar, publicar o acceder a cualquier contenido que sea obsceno, cruel, de odio, de hostigamiento, discriminatorio, despectivo o que constituya cualquier forma de acoso. Si necesito ayuda, sé que debo buscar a un adulto de confianza en el sitio escolar.

Honestidad e integridad - Entiendo la importancia de la honestidad, incluyendo la prohibición de fingir ser otros en línea. Mis acciones digitales reflejarán mi verdadera identidad, evitando cualquier forma de suplantación. Respetaré los derechos digitales y la propiedad de otros, adhiriéndome a las leyes de derechos de autor y evitando el plagio y las descargas ilegales. La inteligencia artificial (IA) puede mejorar mi creatividad y aprendizaje, pero no la usaré para plagiar o presentar trabajo no original afirmando que es mío. No usaré la tecnología para hacer trampa.

Publicación en línea - Acepto seguir las pautas escolares y legales al publicar contenido en línea, asegurando la privacidad de otros y no publicando ninguna información personal o información personal de otros. La información personal incluye, pero no se limita a, nombres, número de identificación del estudiante, dirección de correo electrónico, número de teléfono, dirección del domicilio, etnia y nivel de grado.

Respeto a la propiedad - No vandalizaré ni haré mal uso de la tecnología escolar. Usaré dispositivos electrónicos personales/teléfonos en clase o en el sitio escolar solo según lo autoricen las reglas de la escuela o del Distrito. Mi padre/tutor será financieramente responsable de las reparaciones si daño la propiedad escolar ya sea a propósito o por negligencia grave. Mi dispositivo será traído a la escuela completamente cargado según se requiera para el aprendizaje todos los días.

Uso en casa - Entiendo que los filtros de los dispositivos propiedad del Distrito están siendo utilizados aun cuando los dispositivos se encuentren en casa, pero sigue siendo mi responsabilidad no usar los dispositivos del Distrito para actividades no educativas. Mi padre/tutor entiende que son responsables de supervisar mi uso de la tecnología mientras estoy fuera de la escuela.

Este acuerdo enfatiza mi compromiso de mantener los principios de responsabilidad digital dentro del Distrito Escolar de Fullerton.

Nombre del Estudiante en Letra de Imprenta: _____

Firma del Estudiante: _____ **Fecha:** _____

Nombre del Padre/Tutor: _____

Firma del Padre/Tutor: _____ **Fecha:** _____